
8 Pièces

500 m²

Réf. 935

25 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Au cœur d'un prestigieux domaine sécurisé, à quelques pas des plages

et  des  premiers  commerces,  se  trouve  cette  somptueuse  villa

contemporaine  inondée  de  lumière,  offrant  une  vue  mer  à  couper  le

souffle.  Son  design  épuré  et  ses  prestations  luxueuses  en  font  le  lieu

idéal  pour  votre  séjour  à  Cannes.  Elle  offre  5  chambres  en  suite,

pouvant  accueillir  jusqu'à  10  invités,  ainsi  qu'une  chambre  pour  2

accompagnateurs. Cette résidence s'étend sur un terrain paysager de

2245m2,  avec  une  piscine  à  débordement,  le  tout  bénéficiant  d'une

vue mer exceptionnelle. De plus, elle dispose d'un vaste garage ...

In the heart of a prestigious secured estate, just a few steps from the beaches and

the  first  shops,  you  will  find  this  sumptuous  contemporary  villa  flooded  with  light,

offering breathtaking sea views. Its sleek design and luxurious amenities make it the

perfect  place  for  your  stay  in  Cannes.  It  offers  5  en-suite  bedrooms,

accommodating  up  to  10  guests,  as  well  as  a  bedroom for  2  companions.  This

residence  extends  over  a  landscaped  plot  of  2245m2,  with  an  infinity  pool,  all

enjoying  exceptional  sea  views.  Additionally,  it  has  a  spacious  garage  that  can

accommodate up to 3 vehicles. REF935--

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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